



【教育目標】健康で自らを育てる 心豊かな児童の育成



令和4年度
学校だより
第8号

豊かっ子

喜多方市立豊川小学校
令和4年7月20日(水)
発行責任者
校長 佐々木 豊

◎(心も体も) つよい子 ◎(自然と友達に) やさしい子 ◎(真剣に) まなぶ子

1学期が無事に終了しました ~ 子ども達の頑張りや成長がたくさん見られた学期でした ~

今年度も新型コロナウイルスに配慮しながらのスタートでしたが、無事1学期を終えることができました。保護者の皆様には教育活動に対しご協力をいただき、心より感謝申し上げます。学校だよりも紹介した通り、子ども達は毎日よく頑張り、力をつけることができました。一人一人の成長をうれしく思います。

本日で1学期が終わり明日からは35日間の夏休みに入ります。長い休みになりますので、「お子様の習慣づくり」に配慮され、有意義な夏休みを過ごすことができるよう声をおかけください。

お子様の習慣づくり = 早寝早起き朝ごはん・あいさつ・読書・お手伝い & メディアコントロール
※ メディア中心の生活にならないよう家庭での利用のルールをしっかり決め、それを守らせてください。

夏休みを上手に過ごそう ~ 全校集会で、健康、けが、非行防止について話し合いました ~

7月15日(金)の全校集会で、夏休みの生活について話し合いました。集会では隣の友達と「健康に過ごすにはどうしたらよいか」「けがをしないで安全に過ごすにはどうしたらよいか」「おまわりさんのお世話にならぬようにするにはどうしたらよいか」を話し合い、代表児童が話し合ったことを発表しました。



生徒指導担当からは、子ども達に次の点を指導しました。健康で安全な夏休みとなるよう、ご家庭でもお子様に声をかけていただけたらと思います。

- 友達とは外で遊ぶ。部屋の中では遊ばない。 ※ 新型コロナ感染予防としての配慮です。
- 自転車に乗るときは、必ずヘルメットをかぶる。
- お金を払わずに店の物を持ち帰らない(万引きをしない)。
- 夏休み中、豊川小学校周辺で工事があるので十分注意する(近づかない)。



【一ノ堰一区地区側溝整備工事】

工事期間 令和4年7月25日～8月26日

※ 工事期間中1週間程度通行止めを予定しています。

通行止めは、×—×印の所です。

通行止めとなる時間は、

8:30～17:00です。



入賞おめでとう ~ 夏休みもいろいろなコンクールに挑戦しよう ~

令和4年度喜多方市小学生水道利用ポスターコンクール

入選 4年 坂内萌々華

4年 吉川みこ乃



1学期の体験的な学び ~「ひと・もの・こと」への直接体験~

現代はインターネットやテレビ等を介してのバーチャルな「間接体験」ばかりが増えてますが、豊川小学校では体験的な学び（「ひと・もの・こと」への直接体験）を重視しています。1学期も有意義な体験活動がたくさん実施できました。今まで学校だよりで紹介できなかったものをまとめてご紹介します。

体験活動の重要性

「子どもの頃の体験が豊富な人ほど、大人になってからのやる気や生きがい、モラルや人間関係能力などの資質・能力が高い傾向にある。」「自然体験が豊富な者ほど、正義感、思いやりに基づく行動が多く、自尊感情や自主自立の意識が強い傾向にある。」（国立青少年教育振興機構の調査）



サツマイモ植え（1・2年生）



租税教室（6年生）



森林環境学習（1・4年生）



人権の花運動（5年生）



認知症センター講座（4年生）



ふれあい集会（全学年）



アサガオの世話（1年生）



マメ苗植え（3・4年生）



そろばん教室（4年生）

PTA親子奉仕作業

- 8月20日（土）6時より実施
ご協力をよろしくお願ひいたします。
- ※ 社会・設備部員、総務部員、草刈り機持
参の方は、5時30分集合となります。

脳によい刺激を！

7月15日の耶麻連P講演会「ネット依存～メディアが与える影響～」（講師 小杉一浩先生）でも、脳が発達する時期に「直接見る、聞く、触れる」体験をすることが、大変よい刺激となる話がありました。